

Ammersee-Sportverein Dießen e.V.

Jahresbericht 2019 der 1. Vorsitzenden

Auch das 11. Jahr Ammersee-Sportverein Dießen e.V. war ein abwechslungsreiches, arbeitsintensives Jahr mit einer guten Mitgliederentwicklung.

Mitgliederentwicklung:

Anfang 2019 waren es 423 Mitglieder Ende 2019 waren 583 Mitglieder gemeldet

Unser Angebot ist weiter mit Fokus Leistungsorientierung. Grundlagen im Turnen und in der Leichtathletik, mit frühem ranführen an das Gerätturnen. Eine gute und solide Ausbildung im Grundschulalter, mit Heranführung zum Wettbewerb im zweiten Schritt dabei achten wir sehr auf die persönliche Entwicklung der Aktiven. Das ist nicht immer leicht,

Unsere Angebote Babyturnen – Fitte Eltern, fitte Kinder mittlerweile in zwei Gruppen, Kinderturnen, Gerätturnen, Familien-Leichtathletik und Leichtathletik Leistungsorientiert, Wettkampfturnen, Erwachsenensport, Talentförderung,

Bewegungstraining für Erwachsene, Faszientraining, Qigong, Workshops im Gesundheitsbereich

Trendsportart Parkour

Ballett und Tanzen für Kinder, Jugendliche

25 Übungsleiter und Helfer

im Bereich Kinder- und Jugendturnen, Leichtathletik, Wettkampf- und Gerätturnen, Erwachsenensport, Bewegungstraining, Nachwuchsturnen Jungs und Mädels, Parkour, Tanzen unterstützten das Jahr über in den einzelnen Stunden Dazu Kampfrichter, Revisoren und viele andere fleißige Helfer, die immer parat stehen. Vielen Dank für eure Unterstützung.

Mein Dank kommt immer zu kurz, meist nur einmal im Jahr. Seht es mir nach.

Es wurden Aus- bzw. Fortbildungen im Bereich Kinderturnen, Gerätturnen, Kampfrichterausbildung Turn10 besucht.

Aktivitäten in 2019

Begonnen wurde diesmal mit dem Sportfest für alle in Landsberg, es folgten die Wettkämpfe im Kür- und Pflichtprogramm unseres Turngau Amper Würm..

Unsere diversen Ferien- und Wochenendtrainings waren abwechslungsreich und sehr gut besucht. Wir boten 2019 in den Oster-Pfingst- und in den Sommerferien unterschiedliche Programme an. Auch in diesem Sommer gingen wir mit dem Jugendzentrum zusammen ins Strandbad St. Alban. Unsere Airtracks zu Lande und auf dem Wasser sind sehr begehrt und macht allen viel Spaß.. Eine Woche im September heißt es "be Aktive" und unsere Halle und unsere Angebote werden als Tage der offenen Tür genutzt.

Mit dem Gewerbeverband waren wir wieder am Marktsonntag vertreten und stellten unsere Airtrack für Jung und Alt zu Verfügung. Allerlei Kleingeräte begleiteten uns. Wie immer Doris, Conny und Klaus mit aktiver Unterstützung von fleißigen spontanen Helfern vor Ort. Herzlichen Dank dafür. Wir beteiligten uns auch wieder am Tag des Kinderturnens mit Tagen der offenen Tür. Über Sonderaktionen freuen sich auch unsere Mitglieder.



Ammersee-Sportverein Dießen e.V.

Dazwischen wurden die zweiten Wettkämpfe in den einzelnen Jugenden geturnt und die in 2018 formierte Kürmannschaft machte sich auf den Weg zum Aufstiegswettkampf in die Bezirksliga nach Waging. Das war ein tolles Erlebnis für alle. Der letzte Wettkampf im Jahr, die Gau Meisterschaft, durfte nicht fehlen. 5 unserer Kürmädchen und 4 unserer kleinen Nachwuchsturnerinnen traten bei diesem anspruchsvollen Wettkampf an. Wir werden auch weiterhin unsere Turnerinnen und Turner leistungsorientiert ausbilden und mit den Kindern die sich dafür entscheiden auch weiter Wettkämpfe bestreiten.

Ein großer Dank an dieser Stelle geht an alle unsere Übungsleiter und Helfer, die sich trotz kleiner Gage und teilweise ganz ehrenamtlich engagierten und weiter engagieren. Denn ohne euch geht nichts. Vielen Dank!

Werbung Wieder mit Anzeigen im Ammersee Kurier, im Kreisboten und Flyer

Ein herzlicher Dank geht natürlich auch an unsere Sponsoren. Sparkasse, Fred und Karin Maas, Walter und Else Schneider, Klaus Schneider, Silja Ziegler, Autovermietung Fischer,, Verena Schiemann und an alle Fördermitgliedern.

Auch weiterhin bin ich auf der Suche nach Aktiven die mithelfen unseren Verein zu leben, die das aktive Miteinander unterstützen, die Verantwortung übernehmen, damit es von vielen leichter getragen werden kann. Weil das was wir tun gut ist. Vertrauen, helfen und fördern sind wichtige Bestandteile unseres Miteinanders, für das ich weiter einstehen will

Conny Schneider